
 

 

 

 

     

「猛暑の夏休み 熱く頑張った 武蔵台小中の子どもたち」 

                              秋馬 信之 

 

 37日間の夏休みが終了し、今日から 2学期がスタートしました。今年の夏休みはとにか

く暑かったです。特に 7 月は観測史上最も暑く猛暑日も各地で更新し、その暑さが 8 月に

なっても猛威を振るっています。そんな暑い夏休みでしたが、武蔵台小中学校の子どもた

ちは、県内外で大活躍の熱い夏休みを過ごしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度のキーワード「対話・創造・挑戦」 

学校教育目標 

○自立  かんがえる子・じょうぶな子 

○創造  かんどうする子 

○共生 なかよくする子 

だ い の 風  
日高市立武蔵台小中学校 

令和５年８月２８日 第９号 

学校総合体育大会 県大会出場 最後まで粘り強く頑張りました！ 

 
7月 22日（土）23日（日）熊谷スポーツ文化公園陸上競技場で開催された陸上競技の県大会において、7年生の

S・T さんが、「100Ｍ」決勝タイム「11.80」の自己ベストを出し 5 位入賞を果たしました。また、9 年生の A・S さん

は 800Ｍに出場し、全国標準記録を破る 1:58.27の好成績で全国出場を果たしました。 

卓球部の県大会は、7月 25日（火）27日（木）「所沢市民体育館」で開催された女子卓球県大会に、団体戦と個人

戦（ダブルス）に 9年生の O・Rさんと S・Yさんが出場しました。1回戦で負けてしまいましたが、最後まで粘り強く

戦い、手に汗握る素晴らしい試合展開でした。 

 

 

-1金子 紫音さんが出場しました。最後まで、粘り強く頑張りました。大きな拍手を送ってください。 

 

卓球部・男子テニス部 各種大会で大活躍！ 新人戦が楽しみです！  
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7 月 29 日（土）に開催された

「入間西部地区夏季強化大会」に

おいて、卓球部が団体戦で優勝し

ました。また 31 日（月）に開催さ

れた「埼玉県西部地区強化大会」

においても 3位を獲得しました。 

日高市子ども議会に参加 堂々と自分の考えを発表することができました！ 

 
7月 2７日（木）に開催された「日高市子ども議会」に 6 

年生の H・MさんとO・Nさんが登壇し、一般質 

問を谷ケ﨑市長に行いました。Hさんは、七曲公園をも 

っと使いやすく皆に愛される公園にするために、明るい花 

を植えることやトイレ等の設置について提言しました。 

 そして O さんは、ウイルスや病気にかからないために、引き続き公共施設に消毒液を置き続けることを提言しまし

た。二人とも堂々と自分の考えをまとめて発表できました。答弁に立った谷ケ﨑市長からは、「予算の関係があるの

ですべてを実現するのは難しいが、暮らしやすい街づくりを考えている素晴らしい提言である」と答えていただきま

した。なお、Hさんは議会後半において議長を務めました。 

8月3日（水）に開催

された「飯能市中学

生ソフトテニス夏季

研修大会」において、

男子テニス部が優勝

しました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

８年生 海外留学擬似体験「留学体験１DAYツアー」への参加  

英語によるコミュニケーションへの興味・関心を高 

め国際交流への意欲を高めることを目的に、日高市 

立中学校 2年生を対象とした海外留学擬似体験事業 

「留学体験１DAYツアー」が、ひだかアリーナで実施さ 

れました。参加した生徒は、約 3時間、留学中に体験 

することが予想される様々な場面（出入国、空港ロビー 

機内等）を、ネイティブスピーカーとの英語のやり取りを通じて擬似体験しました。 

吹奏楽部・放送委員 横手台の夏祭りに参加 吹奏楽部は軽快なリズムで会場を盛り上げてくれました！ 

7月 29日（土）「横手台夏祭り」が 4年ぶりに開催され、放送委員と吹奏楽部が参 

加しました。放送委員の 9年生の Nさんと 8年生の Tさんが放送担当として手際 

よくアナウンスをし、吹奏楽部の演奏は西日が当たる大変暑い中でしたが、息の合った 

演奏で会場を大いに盛り上げてくれました。ありがとうございます。なお、8月12日（土） 

の「こま武蔵台自治会夏祭り」も参加を予定していましたが、残念ながら台風の影響によ 

り中止となりました。横手台自治会と武蔵台自治会の皆様、今後ともよろしくお願いいたします。 

広島市平和祈念式典 児童派遣事業者参加報告会への参加 

8月 24日（木）日高市役所において、8月 6日（日）の広島平和記念式典に参加 

した市内各校 6年生児童 6名による、平和祈念式典児童派遣事業者参加報告会が 

ありました。本校からは 6年生の O・Mさんが参加し、「被爆地広島を訪問し、 

戦争の恐ろしさと平和について考えることができた」と堂々と発表していました。 

私も、あらためて平和の尊さと、核兵器と戦争のない平和な社会をつくることが責務だと強く 

感じました。 

  

 

によるコミュニケーションへの興味・関心を高め、国際交流への意欲を高めることを目的に、日高市立中学校 2 年生

を対象とした海外留学擬似体験「留学体験１DAY ツアー」が、「ひだかアリーナ」で行われました。参加した生徒は、各

自指定された日時（7/29～ 

9年生 A・Sさん 全国中学校体育大会陸上競技選手権大会出場 

8 月 22 日（火）愛媛県総合運動公園陸上競技場で開催された第 50 回全日本中

学校陸上競技選手権大会に埼玉県代表として参加しました。決勝には残念ながら進

めませんでしたが、記録は、1.57.76 の自己ベストの走りを見せてくれました。あの

大舞台で自己ベストを出せたことに大きな感動を覚えました。素晴らしかったです！ 

日高市児童・生徒会いじめ防止サミットへの参加 

8月 23（水）日高市生涯学習センターで開催された「日高市児童・生徒会いじめ 

防止サミット」に、前期課程 5年生の U・Rさん 6年生の I・Tさん、そして後 

期課程８年生の N・TさんとH・Jさんが参加し、テーマ「いじめといじり」 

について、市内各校の代表の人たちと活発に意見交換を行いました。 

いじめはもちろんダメです。では「いじり」は、「いじり」もダメです。私は、いじめ 

にならない「いじり」はないと思っています。人にいじられて笑っている人がいます 

が、本心から心の底から楽しいと思って笑っているか疑問に思うときがあります。 

相手のことを考え、相手を思いやる気持ちがあれば「いじり」はなくなると思います。 

 

【保護者・地域の皆様】 昨年度までＰＴＡ広報は、紙面で配布をしていましたが、ＰＴＡ広報委

員の皆様の御尽力により、今年度からスマートフォンやパソコンで「いつでもどこでも」気軽に閲

覧できるよう、ＷＥＢ配信することにしました。なお、配信は 9月 1日（金）を予定しています。 

 


